
平成２３年８月４日 

 

福崎町議会議長  松 岡 秀 人  様 

 

民生常任委員長  難 波 靖 通 

 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 

（1）公害防止協定に基づく協議について 

（2）各課の報告事項について 

 
２．調 査 期 日 

   ８月４日（水） 

 
３．調 査 の 概 要 

（1）公害防止協定に基づく協議について 

○ 大伸化学株式会社兵庫工場の平成 23 年 6 月 27 日付の公害防止協定に基づく協議について、別

紙により説明を受けた。窒素ガス使用作業を増加させることにより静電気事故対策の強化を図り、

また、既設の液体窒素ガスの使用量を代替えして資源の消費削減と工場経費削減を図るためのタ

ンク 2 基の増設及び付帯配管工事とのことであり、委員会としては了承することとした。 

○ 千寿製薬株式会社福崎工場の平成 23 年 6 月 27 日の公害防止協定に基づく協議について、別紙

により説明を受けた。現在使用している 3 台のボイラーの内 1 台が経年劣化しているため、1 台

を廃棄し、その場所に新しいボイラーを設置、また、社内組織変更により生産技術部が増員され

た為、試験研究棟 1 階の倉庫を実験室に変更するとのことであり、委員会としては了承すること

とした。 

（2）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

○ 第 3 回神崎郡消防操法大会の結果について、報告を受けた。 

・自動車ポンプの部  3 位 新町分団 

・小型動力ポンプの部 優勝 福田分団   準優勝 庄分団 

○ ㈱デービー精工福崎工場の公害防止協定に基づく協議書の提出不備による事業着手について、

別紙により報告を受けるとともに現地調査を行った。 

○ 西兵庫㈱にかかる排水異常の原因及び再発防止対策報告書の提出勧告について、別紙により報

告を受けるとともに、現地調査を行った。 

○ 市川町からの油流出事故の経緯について、別紙により報告を受けた。 

○ 住宅使用料の徴収計画について、別紙により報告を受けた。 

○ 西光寺区小型動力ポンプ、一般廃棄物処理基本計画策定業務委託及び町道大門・西光寺線桜池

通学路舗装工事（大門）の入札結果について、別紙により報告を受けた。 

○ 全国瞬時警報システムの運用及び情報内容について、別紙により報告を受けた。 

○ ㈱ホームセンターアグロの公共下水道接続のための公害防止協定書覚書締結変更について、別

紙により報告を受け、委員会としては了承することとした。 

 
〈健康福祉課〉 

○ 平成 22 年度介護保険事業状況と決算見込みについて、別紙により報告を受けた。 

○ 既存の地域密着型施設における消化設備等（スプリンクラー）の設置工事にかかる補助金の概

要について別紙により報告を受けた。 

○ 地域総合援護システムの見守り・支えあい活動の強化のための地域支え合い体制づくり事業

（県補助事業）について、別紙により報告を受けた。 

○ 地域公共交通会議における平成 23 年度再編方針及び検討の全体構成について、別紙により報

告を受けた。 

○ 障害者福祉プラン概要、障害福祉計画作成スケジュール及び計画策定委員名簿について、別紙

により報告を受けた。 

○ 平成 23 年度食育推進計画スケジュール及び取り組み状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 保健センター施設改修工事について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

 ・東日本大震災支援のための保健師派遣を、7 月 7 日～7 月 16 日の期間で南三陸町へ 1 名派遣し

たとの報告を受けた。 

 ・民生委員児童委員の交代について、別紙により報告を受けた。 

 ・福島県から出荷された牛肉の流通について、別紙により報告を受けた。 

 



○ 当面の行事予定 

・国民健康保険運営協議会       8 月 26 日 第１委員会室 

 
〈水 道 課〉 

○ 平成 22 年度工事執行状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 平成 23 年度工事執行状況について、別紙により報告を受けた。 

○ 平成 23 年度水道料金の徴収計画について、別紙により報告を受けた。 

○ 県道三木宍粟線拡幅工事に伴う役場駐車場及び水道課倉庫の取り壊しが予定され、その補償分

をしかるべき時期に補正予算計上したい旨の報告を受けた。 


